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Top 5 Einwohnerfragestunde - Teil 1

Herr Jung erfragt im Zuge des Ausbaus der Kreisstraße, wie es dann mit der Breite 
der Straße aussieht. Eigentlich würden ja 4,5 m ausreichen. Im damaligen Bericht des 
Nordmagazins wurden aber weitaus größere Breiten mitgeteilt. Derzeit spreche man 
aber von unter 6 m "reine Straße". Die Dorfstraße bleibt so bestehen, hier bestehe 
Denkmalschutz! 
Es wird von der B 110 bis zum Wiesentgehege in drei Bauabschnitten voraussichtlich 
bis Ende des Jahres 2022 saniert. Fakt ist, dass die Straße den Einwohnern der Ge-
meinde nicht für die Fahrt in die Seebäder zur Verfügung stehen wird, so Herr Beitz. 
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